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「VISION」必要とされるYEGへ
　　共に考え、共に歓び、共に進もう！！

2018年度スローガン

平成30年度会長　茂 木 一 彦
ご興味のある方は
こちらへ　　

会員募集

今月は北角議長にいろいろとお聞きしました。
今年度新たに創設された未来創造会議について

広報：北角議長本日はよろしくお願いいたします。

北角：よろしくお願いいたします。
 
広報：まずはじめに未来創造会議とはどのような
活動をされているのでしょうか？

北角：本年度新たに創設された未来創造会議は、
創立35周年の節目の年にリニューアルされた北
大阪YEG宣言を共通理念にかかげ、組織活性化
プロジェクトによる組織的蓄積を活動のベースと
し、2022年度全国会長研修会の招致活動ならび
に政策提言活動および北大阪YEG活動の事業検
証・新事業企画などの主たる事業を通じて、我々
北大阪YEGの未来を創造し、組織を先導・推進
する会議体として活動しております。これらを活
動の主軸とする未来創造会議は、他の委員会とは
異なる、少人数の会議体組織ではありますが、北
大阪YEGらしい有形無形の良き伝統や精神～北
大阪イズム～を次世代へと継承しながら、時代を
先駆けるべき存在として、未来へ向けての人材育
成ならびに戦略的かつ継続的な組織づくりを先導
することをミッションとしています。
 
広報：全国会長研修会とはどのようなことが行わ
れるのですか？また北大阪YEGが招致を目指し
ている現在の進捗状況を教えていただけますか？

北角：この全国会長研修会は、全国のYEGにお
いて指導的役割を担う会長、次年度会長予定者、
次世代を担う熱意ある会員、および担当事務局を
対象に、地域経済を担うリーダーとしての資質の
向上と意識の高揚を図るとともに、次年度単会
事業に反映するべく各地YEGの直面する課題な
どについて意見交換を行い、YEG組織の活性化
と一層の充実に資することを目的として開催さ
れ、全国大会・ブロック大会とならび日本YEG
三大事業に位置づけられるビッグイベントであり
ます。北大阪YEGの現状としては、追いつき追
いこせと各地の先進YEGを目標にしてきた時代
から、いまや全国的に注目されるようになった会
員拡大、ビジョン構築、オクトーバーフェストな

どのさまざまな事業活動を通じて、全国屈指の組
織として各地YEGから目標とされる単会となり
ました。そのような状況下、未来創造会議・全国
会長研修会招致チームの柿丸副議長が中心となっ
て、2018年９月に開催された近畿ブロックYEG
定期総会にて、大阪府青連・近畿ブロックYEG
の代表として、2022年度に開催予定である日本
YEG主催第40回全国会長研修会の主管単会に承
認されました。
　同時に、この第40回全国会長研修会は、奇し
くも我が単会における創立40周年の記念すべき
年に開催されるものであり、その招致準備および
開催実行に向けた道程は、我々にとって決して
平坦なものではありません。来たる2019年度は、
本格的な招致準備開始の一年と認識し、開催に向
けた諸手続きをはじめとして、事業計画や各種分
科会の企画立案・実行組織の構築、各地YEG・
関係諸団体との積極的な渉外連携を組織一丸と
なって進めていく必要があり、そのためにも全国
会長研修会招致チームから次年度担当委員会へと
しっかりと襷をつないでまいります。
 
広報：次に提言活動の内容を簡潔に教えていただ
けますか？

北角：政策提言活動においては、商工会議所の成
長エンジンとして、我が地域の未来を考え、地域
経済活性化につながるような、青年経済人らしい
政策の提言やフィールドワーク・調査研究などの

活動の骨格づくりを、未来創造会議・提言チー
ムの足立副議長が中心となって推進しておりま
す。現状では、今年度の議論の結果を集約中であ
り、最終的には５～６項目程度の提言内容に取り
まとめていければと考えております。従来の単
年度制では限界がある提言活動ですが、2019年
度組織では提言委員会が新たに発足される予定で
あり、全国会長研修会と同様に、次年度チームに
しっかりとバトンタッチしていきたいと考えてお
ります。正直なところ、提言内容としてはまだま
だ未熟ではありますが、試行錯誤しながらも、ま
ずは一歩目を踏み出せたことについて、提言チー
ムメンバーの協力に感謝したいと思います。
 
広報：最後に先立って発表された中期ビジョンに
ついて簡潔にご説明ください。

北角：この北大阪YEG中期ビジョンは、去る10
月19日にリーガロイヤルホテル大阪で盛大に開
催された北大阪商工会議所創立70周年祝賀交流
会において、多数の列席者を前に、茂木会長より
発表するとともに、北本会頭に手交させていただ
きました。経緯としては、創立35周年の節目に
おける我が単会の未来・グランドデザイン構築を
見据えた事業検証活動結果にもとづき、整合性・

連動性・戦略性・実現可能性があり、我が単会の
身の丈にあった、等身大かつ今後の羅針盤となり
うるものとして、今年度の茂木会長スローガンを
具現化するべく、我々未来創造会議が中心となっ
て策定いたしました。上述した創立40周年時に
おける全国会長研修会招致実行、ならびに提言活
動推進を念頭におき、単年度制に依存しない継続
性連動性のある戦略的な組織体制づくりと、未来
の目指すべき姿を概念化したものであります。
　この中期ビジョンを端的に言うと、我々メン
バーが北大阪YEGに所属する喜びと誇り・意義
を感じ、持続的に成長し続ける組織づくりのため
の羅針盤・未来予想図・道標であり、商工会議所
の原動力・成長エンジンとして、その活動の一翼
を名実ともに中核的立場で担わんとすることを目
指すものであります。キーワードは「壁を超え
る」。本会・部会の壁を超え、地域・団体の壁を
超え、時代を超えて求められ続ける、質量ともに
多様性と厚みのある、地域最強の企業家集団とな
るべく、北大阪YEG一丸となって力強く邁進し
ていきたいですね。

広報：本日はありがとうございました。

北角：ありがとうございました。

議長　北 角 　 強 氏


